



Buenos Aires, 5 de abril de 2016

Álvaro Rico
Decano Facultad de Humanidades
Universidad de la República

Estimado Álvaro,

Memoria Abierta, acción coordinada de organizaciones de derechos humanos, quiere expresarte todo su apoyo luego del ataque y robo a las oficinas Grupo de Investigación Arqueológica Forense del Uruguay (GIAF). Es un hecho preocupante, muestra del accionar planificado de sectores que se oponen a la construcción democrática basada en el derecho a la verdad y la justicia sobre los crímenes cometidos en el pasado reciente.

Saludamos el compromiso manifiesto por el gobierno de Tavaré Vázquez, a través del prosecretario de la Presidencia de la República, Juan Andrés Roballo, quien expresó al equipo de GIAF la disposición gubernamental de dar seguimiento al caso. Esperamos que la investigación sobre los hechos por parte de la Policía Científica y la Dirección General de Información e Inteligencia Policial permita el esclarecimiento de lo sucedido.

Coincidimos con la valoración que sobre el caso realizó la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo, la intencionalidad de los autores de este hecho está dirigida a "entorpecer los trabajos que desde hace varios años se llevan adelante en el país para erradicar la impunidad de los crímenes cometidos durante el terrorismo de Estado" y que el esclarecimiento de los hechos resulta fundamental para el fortalecimiento del sistema democrático y el Estado de Derecho.

Por otra parte saludamos los avances que ha tenido el GIAF, en el marco del convenio entre la Universidad de la República y la Presidencia, en su labor de búsqueda, el trabajo cercano con los familiares de detenidos-desaparecidos y los recientes logros en materia de obtención de documentos que constituyen aportes puntuales a la memoria, la verdad y la justicia en Uruguay. Alentamos a los miembros del equipo a consolidar este trabajo tan fundamental y expresamos nuestra absoluta solidaridad y apoyo.

Lo saludamos fraternalmente,

Valeria Barbuto
Directora